

RETENEZ LA DATE

LA SEMAINE DE LA MEMOIRE

DU 15 AU 20 SEPTEMBRE 2014 A CAEN ET EN BASSE NORMANDIE

La mémoire est un enjeu fort de nos sociétés, un sujet de préoccupation pour toutes les générations. Elle est intimement liée au parcours des hommes : des apprentissages de l'enfance, aux phénomènes de vieillissement, en passant par la formation des souvenirs, sans oublier l'émergence de la mémoire numérique. Le Groupe B2V en partenariat avec le centre d'imagerie Cyceron, la Maison de la Recherche en Sciences Humaines de Caen et l'Association Relais d'Sciences lance pour la première fois en France **la Semaine de la Mémoire** en Basse-Normandie, terre d'Histoire et région en pointe en matière de recherche scientifique en lien avec la mémoire.

L'objectif : **partager les recherches et les découvertes sur la mémoire** auprès **des scientifiques, du grand public, des scolaires** à travers des conférences publiques, ateliers, films, tables rondes, congrès international, manifestations en tous genres qui se succéderont du 15 au 20 septembre 2014.

Plus de 40 initiatives pour aborder la mémoire sous toutes ses formes seront proposées.

POUR TOUTE INFORMATION COMPLEMENTAIRE : CONTACT - AGENCE REVOLUTIONR

Alexandra ZULIAN, Attachée de presse

E-mail: sante@revolutionr.com / +33 (0)1 47 10 08 40

www.revolutionr.com

